

Les fraternités

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Le rythme quotidien de prière, de lectio divina, de travail, d'accueil, scande de la même manière qu'à Bose l'existence des frères qui sont présents dans nos deux fraternités, à Jérusalem et à Ostuni, dans le sud de l'Italie.

Le rythme quotidien de prière, lectio divina, travail, accueil, scande de la même manière l'existence des frères qui sont présents dans nos deux fraternités: avant tout à Jérusalem, où, depuis presque trente ans, les frères poursuivent une présence d'écoute, de dialogue et d'intercession au cœur de la ville sainte où s'est accompli le mystère du salut et où l'Église est née. Et, depuis désormais dix ans, à Ostuni, où cinq frères témoignent jour après jour de l'obéissance à un projet à la suite du Seigneur dans la vie monastique qui peut être vécu aussi dans des dimensions plus réduites.